[bookmark: _GoBack]Il FUTURO  (semplice e composto)
 come si forma e quando si usa!
Il futuro  si divide in: semplice e composto.
FUTURO SEMPLICE
 le desinenze del futuro semplice sono uguali per tutti i gruppi di verbi
esempio per ogni gruppo:
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la particolarità dei verbi in -ARE? La lettera -A di -ARE diventa una -E!

ATTENZIONE:
I verbi che terminano in -CARE e -GARE prendono una H dopo la -C e la -G in tutte le persone!
Per esempio:  
	PAGARE
	COMUNICARE

	io pagherò
	io comunicherò

	tu pagherai
	tu comunicherai

	lui / lei pagherà
	lui / lei comunicherà

	noi pagheremo
	noi comunicheremo

	voi pagherete
	voi comunicherete

	loro pagheranno
	loro comunicheranno


                                
Invece, i verbi in -CIARE e -GIARE perdono la -I in tutte le persone!
	COMINCIARE
	MANGIARE

	io comincerò
	io mangerò

	tu comincerai
	tu mangerai

	lui / lei comincerà
	lui / lei mangerà

	noi cominceremo
	noi mangeremo

	voi comincerete
	voi mangerete

	loro cominceranno
	loro mangeranno



I verbi ESSERE e AVERE, ovviamente, sono totalmente irregolari
		infinito
 
 
	futuro
 
 

	1
	andare
	andrò andrai andrà andremo andrete andranno

	2
	avere
	avrò avrai avrà avremo avrete avranno

	3
	bere
	berrò berrai berrà berremo berrete berranno

	4
	dare
	darò darai darà daremo darete daranno

	5
	dire
	dirò dirai dirà diremo direte diranno

	6
	dovere
	dovrò dovrai dovrà dovremo dovrete dovranno

	7
	essere
	sarò sarai sarà saremo sarete saranno

	8
	fare
	farò farai farà faremo farete faranno

	9
	potere
	potrò potrai potrà potremo potrete potranno

	10
	rimanere
	rimarrò rimarrai rimarrà rimarremo rimarrete rimarranno

	11
	sapere
	saprò saprai saprà sapremo saprete sapranno

	12
	stare
	starò starai starà staremo starete staranno

	13
	vedere
	vedrò vedrai vedrà vedremo vedrete vedranno

	14
	venire
	verrò verrai verrà verremo verrete verranno

	15
	vivere
	vivrò vivrai vivrà vivremo vivrete vivranno

	16
	volere
	vorrò vorrai vorrà vorremo vorrete vorranno



	



	



FUTURO COMPOSTO o ANTERIORE
Per formare il futuro composto o anteriore serve solo il futuro del verbo ESSERE o AVERE (a seconda di quello che regge il nostro verbo) + il participio passato del verbo.
	ANDARE
	FINIRE

	io sarò andato/a
	io avrò finito



Quando USARE il FUTURO COMPOSTO 
1. Il futuro anteriore si usa in combinazione con il futuro semplice, per esprimere due azioni di cui una accade dopo l’altra (il futuro anteriore esprime quella precedente)
Per esempio:
Quando avrai finito di mangiare, andremo al cinema.
Non appena saremo arrivati a Parigi, visiteremo la Torre Eiffel!


Coniuga al futuro i verbi indicati tra parentesi.
1. Che cosa ………………. (fare) quando sarai grande?
2. Quando arriveremo a Roma, dove ……………….. (andare)?
3. Il medico ………………. (venire) a visitare Paola domani mattina.
4. A luglio Cristina ………………. (tornare) in Romania a prendere la figlia.
5. Appena ………………. (potere), io ………………. (andare) dal parrucchiere.
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